

Le président cubain souhaite la bienvenue à la brigade médicale cubaine provenant de l'Italie.



La Havane, 9 juin (RHC)- La brigade médicale cubaine du contingent Henry Reeve qui a prêté ses services durant 2 mois dans la région italienne de Lombardie est arrivée hier après-midi à La Havane.

Dans des propos transmis par vidéo, le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souhaité la bienvenue aux professionnels de la santé et il a signalé que le retour de la brigade remplit de fierté tous les Cubains.

« J'espère que pendant tout ce temps vous avez éprouvé l'admiration et la fierté de notre peuple et il a affirmé : vous êtes l'expression de ce qu'a de plus noble le socialisme cubain.

Le groupe est formé de 52 professionnels de la santé : 36 médecins, 15 infirmiers et un responsable logistique.

Pendant son séjour dans la localité de Crema, dans le Nord de l'Italie, la brigade médicale a donnée plus de 5 mille consultations à 516 patients et sauvé 219 vies.

Ce groupe est une des 24 brigades médicales de notre pays envoyées à 27 pays qui ont demandé les services de Cuba dans l'affrontement à la pandémie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225172-le-president-cubain-souhaite-la-bienvenue-a-la-brigade-medicale-cubaine-provenant-de-litalie>



Radio Habana Cuba